

Agosto 07 de 2015

Tiene UNACH solidez financiera en ejercicio fiscal 2015

- **Destina actual administración recursos para distintos programas académicos, investigación y servicios a docentes y alumnos**
- **Crece la infraestructura con el apoyo de los distintos órdenes de gobierno**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Universidad Autónoma de Chiapas cuenta con una solidez financiera que le permite afrontar de la mejor forma los proyectos académicos y de investigación en este ejercicio fiscal 2015, sostuvo el rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández.

En entrevista, enfatizó que derivado de las gestiones hechas ante los distintos órdenes de gobierno, la Máxima Casa de Estudios tiene los recursos para solventar el crecimiento de la infraestructura que se encuentra en marcha en distintos Campus.

Luego de reconocer que existe una deuda estructural derivada de la edificación de nuevas áreas en los 9 campus, afirmó que esto no afecta de ninguna forma el desarrollo y la continuidad de los programas que se realizan durante esta gestión.

En este sentido, dijo que desde el inicio de su administración implementó un programa de austeridad en algunas áreas específicas, sin que eso afecte el crecimiento académico y la investigación que se llevan a cabo en la Universidad.

El rector de la UNACH detalló que a partir de septiembre próximo se iniciarán gestiones encaminadas a obtener recursos económicos adicionales, lo que permitirá continuar con los ejes sustantivos que orientan el quehacer universitario: la calidad educativa, la responsabilidad social universitaria, internacionalización y gestión y evaluación institucional.

Agregó que de la misma forma, la institución ha fortalecido su presencia en el ámbito internacional, con una creciente presencia de sus estudiantes en los diferentes continentes, para lo cual se han erogado recursos propios y otros procedentes de la iniciativa privada, organismos públicos y asociaciones universitarias.

Abundó que el ejercicio responsable del presupuesto universitario permite dotar a los alumnos, docentes y administrativos de espacios dignos y de servicios acordes a su requerimiento, lo que permite a la UNACH, conservar altos estándares de calidad, reconocidos por sus pares a nivel nacional.

Subrayó que la economía de las instituciones de educación superior, se sostiene con base en recursos procedentes de la federación y el estado, quienes en tiempo y forma, han cumplido con su parte, incentivando con ello la buena marcha de la UNACH, quien hoy en día es un referente en la región Sur-Sureste del país y Centroamérica.